

No.	Mata Pelajaran	KKM	Pengetahuan			Keterampilan		
			Angka	Predikat	Deskripsi	Angka	Predikat	Deskripsi
5.	Ilmu Pengetahuan Alam	71	71	C	Michaela Jovita memiliki kemampuan baik dalam menghubungkan sistem reproduksi pada manusia, menganalisis sistem perkembangbiakan pada tumbuhan dan hewan, menerapkan konsep pewarisan sifat, menjelaskan konsep listrik statis dan gejalanya dalam kehidupan sehari-hari, dan mulai meningkat pada menerapkan konsep rangkaian listrik, energi dan daya listrik, sumber energi listrik dalam kehidupan sehari-hari	75	C	Michaela Jovita memiliki kemampuan sudah berkembang dalam menghubungkan sistem reproduksi pada manusia, menganalisis sistem perkembangbiakan pada tumbuhan dan hewan, menerapkan konsep pewarisan sifat, menjelaskan konsep listrik statis dan gejalanya dalam kehidupan sehari-hari, dan menerapkan konsep rangkaian listrik, energi dan daya listrik, sumber energi listrik dalam kehidupan sehari-hari
6.	Ilmu Pengetahuan Sosial	73	73	C	Michaela Jovita Citra Ardana memiliki kemampuan cukup dalam menganalisa perubahan keruangan dan perubahan kehidupan sosial budaya	75	C	Michaela Jovita Citra Ardana memiliki ketrampilan cukup dalam menyelesaikan masalah perubahan keruangan dan perubahan kehidupan sosial budaya
7.	Bahasa Inggris	73	74	C	Michaela memiliki kemampuan dalam menganalisis materi procedure text. Kemampuan dalam menganalisis materi Present Continuous Tense, Past Continuous Tense, Future Continuous dan Present Perfect Tense sedang berkembang.	73	C	Michaela terampil dalam menyelesaikan masalah procedure text. Ketrampilan menyelesaikan masalah Present Continuous Tense, Past Continuous Tense, Future Continuous dan Present Perfect Tense mulai meningkat.
Kelompok B								
8.	Seni Budaya	73	74	C	Michaela memiliki kemampuan sangat baik dalam menganalisis manajemen pertunjukan tari. Kemampuan menganalisis gerak tari kreasi mulai berkembang.	80	C	Michaela terampil dalam menyelesaikan masalah dalam gerak tari kreasi. Keterampilan menyelesaikan masalah manajemen pertunjukan tari mulai meningkat
9.	Pendidikan Jasmani, Olah Raga, dan Kesehatan	73	72	D	Michaela memiliki kemampuan dalam menganalisis materi permainan bola besar, penjelajahan dan salah satu gaya renang yang sudah berkembang serta materi kebugaran jasmani mulai berkembang	79	C	Michaela memiliki kemampuan keterampilan materi permainan bola besar, kebugaran jasmani, penjelajahan dan salah satu gaya renang yang sudah berkembang
10.	Prakarya	73	73	C	Michaela memiliki kemampuan baik dalam memahami prosedur pembuatan kerajinan bahan keras, rekayasa instalasi listrik, budidaya ikan konsumsi dan pengolahan hasil peternakan dan perikanan	80	C	Michaela terampil dalam mengaplikasi prosedur pembuatan kerajinan bahan keras, rekayasa instalasi listrik, budidaya ikan konsumsi dan pengolahan hasil peternakan dan perikanan
11.	Muatan Lokal Bahasa Jawa	73	74	C	Jovita memiliki kemampuan menganalisis naskah drama mulai berkembang	73	C	Jovita terampil dalam menyelesaikan masalah bermain drama pertunjukan sekolah



